Bayeux en bref Prest France 17/12/2015

L'association Honorine lève-toi a reçu un chèque



Laurent Guérin, responsable Eolia ; Renatta, éducatrice au centre Honorine ; Eric Pioger, président de l'association et Bertrand Gerbaud, directeur de Carrefour.

Un chèque de 517 € a été remis, samedi, au centre commercial Carrefour, à Eric Pioger, président de l'association Honorine lève-toi, par Bertrand Gerbaud, directeur de Carrefour ; et Laurent Guérin, responsable Eolia Normandie.

« Durant l'opération Boucles du cœur, le personnel s'est mobilisé en distribuant des flyers, leur demandant un don pour l'association, mais aussi en participant à une tombola », explique Bertrand Gerbaud.

Cela fait quatre ans que Carrefour Bayeux, en partenariat avec Eolia, a décidé de soutenir cette association. « Toutes ces manifestations nous aident aux frais de fonctionnement de l'école, poursuit Eric Piogier. Les enfants de l'association et leurs pa-

rents étaient invités au centre Eolia Normandie de Ouistreham, à pratiquer le char à voile », a conclu Laurent Guérin.